

## Des élèves de la MFR en route pour l'Allemagne **Défi à vélo : le handicap fait aussi partie du voyage**

Comme chaque année, des élèves de la Maison familiale et rurale de Saint-Gilles participent à un voyage à vélo, cette année en direction de l'Allemagne. Et chaque jeune s'est trouvé un parrain à Coëx. Des parrains qui suivront cette grande aventure notamment grâce à Internet.

**A**u départ de leur périple les amenant en Allemagne et aux Pays-Bas, les élèves de première année en BP ou bac pro, ont trouvé à Coëx des parrains qui les accompagneront dans leur défi de 1.100km, où le dépassement de soi, l'effort, l'esprit d'équipe et la solidarité seront les thèmes de leur voyage à vélo.

### Situation de handicap

Le directeur du centre d'apprentissage de la Bouchère, Rémi Pascreau était heureux, lundi 8 avril, d'avoir trouvé auprès de la municipalité coëxienne un lien avec le handicap, et des parrains pour soutenir le quatrième séjour en Europe de ses élè-



Les jeunes participants et leurs parrains

ves de première année de peinture, économie du bâtiment et maçonnerie. Quatorze élèves, dont une fille et un ancien élève handicapé sur vélo couché, vont participer à ce voyage organisé en onze étapes de 10 à 120km par jour, jusqu'à Alsfeld en Allemagne, rejoignant un lycée partenaire de la Bouchère. Les trajets ont été préparés en binôme, et à chaque équipe est revenu le soin d'organiser le parcours, de trouver l'accueil de nuit, tout cela dans le but " de développer l'esprit d'équipe, le sens de l'effort et le dépas-

sement de soi, cette année nous avons rajouter une situation de handicap, c'est à dire que, sur un tandem, celui que sera derrière aura les yeux bandés pendant 30 minutes du parcours, et devra communiquer ses impressions," précise le directeur Rémi Pascreau.

### Parrains

Chaque cycliste s'est vu attribuer un parrain à Coëx : l'école Jules Verne, le Conseil municipal des jeunes, le Foyer logement, la résidence du Val fleuri, le U Express, l'entreprise Frédéric Baudry,

l'Union des commerçants et artisans, les clubs cycliste de Coëx et Challans, et le Comité de Vendée handisport suivront chaque jour les jeunes de la Bouchère sur le site [sejour-educatif-2013.kazeo.com](http://sejour-educatif-2013.kazeo.com), alimenté chaque soir par les élèves. Tous seront de retour pour le 20 avril, par un passage à Coëx avant le dernier effort pour rejoindre le centre de la Bouchère à vélo.

**Utile.** - Pour suivre chaque jour le parcours de ces jeunes, se rendre sur [www.sejour-educatif-2013.kazeo.com](http://www.sejour-educatif-2013.kazeo.com)

# COËX